

県北中学校 第1学年だより No. 5	 何事にも ～一致団結～ できる学年に！	2020年 4月 28日 文責 永田 秀一
---------------------------	--	--------------------------

連休・臨時休業継続に向けて

授業が本格的にスタートし、部活動もこれからという時の臨時休業で残念な思いをしている人もいることでしょう。1年生も、徐々に生活習慣をつかみつつあるところですが、自粛と家で過ごす日々が最低でも1週間ほどは続きます。時間のある今しかできないようなことや小学校の復習など、今後のためにプラスになる時間の使い方をさせたいと思います。

新型コロナウイルスに感染するリスクを抱えながらの生活です。臨時休業後の学校生活を考え、規則正しく生活するよう、本日、各学級担任が学級で話をしました。先日配布したプリント等を参考に生活リズムを崩さないよう、ご家庭でもよろしくをお願いします。また、各教科より課題が出ておりますので、ご確認ください。



PTA 学年懇談資料を配布しました。

本来であれば、授業参観、PTA 総会後の学年懇談で協議および承認して頂く予定でしたが新型コロナウイルス対策措置により、学年懇談内容の資料を配布のみとさせていただきました。

協議内容に何かご不明な点や疑問点等がございましたら、学年主任、担任を通じて学校にご連絡いただきますようよろしくお願いいたします。ご不便をおかけしますが、ご協力とご理解をお願いします。

- 7日(木) 授業再開予定
- 8日(金) 部活動編成
議案書審議
- 13日(水) 弁当持参
- 14日(木) 弁当持参
- 15日(金) 弁当持参
- 18日(月) 放送による生徒総会
- 21日(木) 職員会議
- 22日(金) 中間テストはなし 避対
- 26日(火) 生徒会専門委員会
- 31日(金) 支部中体連壮行会 英語検定

5月の行事予定



© dak

生徒の声

「中学生になって」

1年1組 大沼さん

私が中学生になって頑張りたいことは四つあります。

一つ目は学習です。小学校の学習に比べて中学校の学習は難しくなるので頑張りたいです。特に国語と数学が苦手なのでしっかり予習や復習をしていきたいです。同時に得意な教科などはもっと伸びるように学習していきたいです。

二つ目は部活動です。中学校は放課後に部活動があるので、頑張りたいです。私はバレー部に入りたいと思っているので、頑張りたいです。

三つめは先生や先輩方への態度です。小学校では「～ちゃん」などの呼び方でしたが中学校では、「～先輩」などと呼ばなければいけないと思うので上下関係などにも注意したいです。

また、先生方や先輩などに廊下などであったら、しっかりとあいさつをしたいです。

四つ目は、文武両道を目指すことです。学習と部活動の両方を頑張らないとまらないのでしっかりとした気持ちで取り組まないと、両立は難しいと思います。途中で、あきらめないようにしたいです。

私は、始まったばかりの中学校生活が充実したものになるように「学習」「部活動」「日々の生活態度」「文武両道」の四つのことをしっかりと心に刻んで中学校生活を送りたいです。

「いち早い事態収束のために、一人一人の心がけが大切です。家で安全に過ごしましょう!」

Always ☺
BE POSITIVE!

来週の予定

5月4日（月）

1		みどりの日
2		
3		
4		
5		
6		

5月5日（火）

1		こどもの日
2		
3		
4		
5		
6		

5月6日（水）

1		振替休日
2		
3		
4		
5		
6		

5月7日（木）

1	水1	<ul style="list-style-type: none"> 水曜日の授業 弁当 下校時刻 16:15 		
2	水2			
3	水3			
4	水4			
5	水5			
6	水6			
普通授業		給食なし	普通清掃	部活あり

5月8日（金）

1	金1	<ul style="list-style-type: none"> 議案書審議（5校時） 部活動編成 弁当 下校時間 17:45 		
2	金2			
3	金3			
4	金4			
5	金5			
6	部編			
普通授業		給食なし	普通清掃	部活あり